



## 市教委だより



### 中央区小中学校音楽祭が開催されました

四万十市（中村地域）と三原村で合同開催されている中央区小中学校音楽祭が、市立文化センターで開催されました。

11月17日（木）に小学生、18日（金）には中学生が参加して、これまで各学校で練習してきた合唱や合奏などを発表しました。この音楽祭は毎年行われており、児童・生徒にとっても恒例行事になっていると思いますが、本年度についても練習の成果が十分発揮された素晴らしい音楽祭となりました。

西土佐地域では、「音楽の集い」を、平成18年2月24日（金）に西土佐ふれあいホールで開催する予定です。



### こども教育サポート賞 受賞

こどもサポート賞は、（財）高知県文教協会が、こどもの健全育成や教育活動に顕著な貢献のあった個人やボランティア団体等を表彰するもので、今年創設された制度です。

このたび、本市の「郷土の歴史や文化を考える会」（蕨岡地区）と池本博さん（竹島地区）がこの賞を受賞しました。「郷土の歴史や文化を考える会」は、蕨岡の遺跡・史跡・伝承文化などを学年ごとの冊子にまとめて教材化を図るとともに、フィールドワーク的体験学習を取り入れた「史跡めぐり授業」を行っています。池本博さんは、竹島小学校のゲストティーチャーとして、生産から流通までの過程を特産の「竹島梨」の栽培を通して子どもたちに伝え、教室や果樹園で生きた授業を展開されています。これら体験学習活動を通して、地域の子どもたちの郷土理解や郷土愛、深い知恵や豊かな心、好ましい人間関係を育むために多大な貢献をいただいているいます。

### 学習発表会においてください



具同地区「わたり会」合同発表会

2学期は、小・中学校とともに日頃の学習の成果を発表する機会がたくさんあり、保護者や地域の皆さんも学校へ足を運んでいただいたと思います。

11月8日（火）には、具同地区の開かれた学校づくり推進委員会「わたり会」の合同発表会が開催されました。保育所・小学校・中学校の子どもたちの合唱・合奏や弁論発表に加え、婦人会の方々による舞踊も披露され、盛大に行われました。

このように、開かれた学校づくりの一環として、保育所や地域の方々と合同で学習発表会を開催するところが多くなっています。各学校では、子どもたちをみんなで共に育てていこうという取り組みがすすめられています。1年間を総括する3学期にも、ぜひ学校へ出かけて子どもたちの成長をご覧ください。

### 寄付のお礼

四万十市ライオンズクラブ（中山洋二会長）様より台風14号により被災した保育所と小中学校5校に本やパソコンなど200万円相当の義援品をいただきました。これは、四国内のライオンズメンバーからの募金により被災した学校から要望のあったものを寄贈いただいたものです。

また、竹島小学校の教育活動に多大な貢献をいただいており、平成17年度子ども教育サポート賞を受賞された池本博さんから、これからの中学生たちの活動に役立ててほしいと、竹島小学校へ10万円相当の図書を寄贈いただきました。ありがとうございました。



ご質問・ご意見をお寄せください  
問い合わせ先

（市）教育委員会 学校教育課 TEL（34）5445 FAX（34）4271  
E-mail : school@city.shimanto.lg.jp  
西土佐事務所 TEL（52）1110 FAX（52）1446  
E-mail : n-school@city.shimanto.lg.jp  
URL : <http://www.city.shimanto.lg.jp/>  
トップページで【教育・文化】をクリックしてください。

四万十市公式ホームページ